

[Mobile Jugendarbeit für drei Orte Kreuzaus | Aachener Zeitung \(aachener-zeitung.de\)](http://www.aachener-zeitung.de)

Kreuzau

Mobile Jugendarbeit für drei Orte Kreuzaus

„Jugendliche haben nicht die Lobby, die ihnen eigentlich zusteht“, stellt Lisa Palm, die Diplom-Sozial-Pädagogin, fest.

22.12.2002

Und wenn es finanzielle Gründe sind, die den Verantwortlichen die Hände binden. Kreuzaus Bürgermeister Walter Ramm würde gerne ein Jugendzentrum bauen, allein das Geld fehlt der Kommune.

So hilft sich die Gemeinde mit der mobilen offenen Jugendarbeit. Lisa Palm betreut im Zentralort, in Drove und Stockheim unter der Trägerschaft der drei Pfarren und der Kommune die Jugendlichen. Im Kreuzauer Caritas-Haus treffen sich an drei Nachmittagen und zwei Abenden 90 Kinder und Jugendliche. In Drove sind es 60 Mädchen und Jungen, die im Jugendkeller unter dem Pfarrhaus an vier Tagen ihre Freizeit verbringen können. In Stockheim befindet sich die Jugendgruppe noch im Aufbau.

Als eine ihrer wichtigsten Aufgabe sieht Lisa Palm die Prävention (Rauchen, Alkohol oder Drogen) oder auch Beratung und Hilfe bei Problemen an. Deshalb bietet sie montags während vier Stunden im Kreuzauer Schulzentrum Schülern, Lehrer oder Eltern Sprechstunden an. Mit Erfolg.